

Alejandro Gil qualifie de remarquable le développement de l'économie cubaine en 2019 malgré le renforcement du blocus



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le ministre cubain de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a considéré comme remarquable le fait que l'économie cubaine n'ait pas accusé une croissance négative ces derniers mois malgré le renforcement du blocus étasunien.

Au cours d'un programme de la télévision nationale, le ministre a rappelé que Washington a serré l'étau autour de notre pays pour « empêcher tout d'abord l'arrivée de carburants ».

« Nous sommes devant une situation complexe depuis le mois d'avril, situation qui s'est aggravée au mois de septembre » a-t-il rappelé.

Dans ses déclarations à la télévision nationale, le ministre de l'Économie a salué la manière dont le pays a fait face au déficit de carburants et d'autres matières premières indispensables pour maintenir la

production des entreprises.

«Pour évaluer comment Cuba s'est maintenue sans accuser une décroissance économique et des affectations à la population comme les coupures de courant ou des problèmes graves dans les services de la santé ou de l'éducation, il faut se placer dans le contexte où nous avons dû évoluer » a-t-il précisé.

«Nous aurions pu avoir une plus grande croissance, mais le coût du blocus a été présent » a-t-il assuré avant de qualifier de grand mensonge l'affirmation selon laquelle les mesures de pression des Etats-Unis affecteraient le gouvernement et non le peuple, car «tous les secteurs se trouvent dans ce scénario et doivent les affronter ».

Alejandro Gil a signalé que la situation de ces derniers temps n'est pas comparable à des périodes précédentes et il a cité en exemple la construction par le gouvernement de plus de 40 mille logements et l'arrivée de quatre millions de touristes.

Il a d'autre fourni des détails de la manière dont la nation a abordé le manque d'aliments notamment à la fin de l'année et il a exprimé sa confiance dans la résistance du peuple cubain. «Nous ne renonçons jamais et nous ne nous laissons pas vaincre » a-t-il souligné.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211586-alejandro-gil-qualifie-de-remarquable-le-developpement-de-leconomie-cubaine-en-2019-malgre-le-renforcement-du-blocus>



Radio Habana Cuba